



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

développement

Question écrite n° 96132

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la consommation de fruits et légumes. L'évolution des habitudes alimentaires entraîne un recul de la consommation de fruits et légumes dans plusieurs pays européens, dont la France. Compte tenu des conséquences néfastes sur la santé des carences en fruits et légumes, il lui demande s'il envisage de mener des campagnes de sensibilisation en faveur de la consommation de fruits et légumes.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96132

Rubrique : Consommation

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 juin 2006, page 5806